
Invitation à

 

 

Bonjour, 
 
Tu es sportif d’une association 
 
Tu es invité à la réunion de 

 

De quoi on parle ?  

– Les activités Sport Adapté 

– Les informations importantes du début de saison (licences, 

 

Ce qu’on va faire ? 

– Le Comité donnera des informations et répondra aux questions

 

Tu es intéressé pour venir 

– Tu en parles à ton éducateur 

– Tu téléphones à Camille au 07.85.91.

ou tu envoies un mail à 

 

 À bientôt. 

 

 
 

13 B

 

 

 

 

 

 

Invitation à la réunion de rentrée

du CDSA 35  

’une association FFSA ou tu as envie de faire du Sport A

 rentrée du Comité Départemental Sport Adapté 

Les activités Sport Adapté en Ille et Vilaine 

Les informations importantes du début de saison (licences, calendrier

Comité donnera des informations et répondra aux questions

pour venir ? 

à ton éducateur ou à ta famille 

Camille au 07.85.91.43.95 

un mail à camille.gelebart@sportadapte.fr 

 
Jeudi 11 septembre 2025 

 Maison des Sports  
13 B, Avenue de Cucillé à Rennes 

 

De 14h00 à 16h30 

la réunion de rentrée 

de faire du Sport Adapté ? 

Sport Adapté 35. 

calendrier…) 

Comité donnera des informations et répondra aux questions 

 


